



# 湯ヶ峰通信



令和7年2月28日 発行

## 高等部2年生宿泊学習 1月30・31日(木・金)

高等部2年生は、名古屋市に一泊二日で宿泊学習に行ってきました。一日目は名古屋市科学館に行き、科学や人体の不思議をしっかりと学習してきました。その後、大須商店街に行き、観光地としての賑わいを見ながら買い物も楽しみました。二日目はオアシス 21 やスカイプロムナードなどを見学し、大都会としての名古屋市を肌で感じました。また満員電車を体験したり、ホテルの利用の仕方も学んだり、充実した研修になりました。



## 中学部 ウィンタースポーツ 2月7日(金)

モンデウス飛騨位山スノーパークへそりすべりに出かけました。大雪が心配されましたが、ゲレンデに到着すると、日差しが見られ穏やかな天候の中、仲間と競走したり、そりに乗って滑ったりして、冬の遊びを楽しむことができました。ルールやマナーを意識してレストランでの食事もおいしくいただきました。今後の余暇活動につながる体験になるとよいです。



## ふゆみぐるバザー 2月10日(月)

高等部の作業製品を販売する「ふゆみぐるバザー」を開催しました。地域の方々、益田清風高校の生徒さん、保護者等、100名を超える多くの方々に来校していただきました。高等部の生徒たちは自分が作った製品への「かわいい」「素敵」といった評価を聞くとともに、お客様とコミュニケーションをとりながら、お客様の喜んでいらっしゃる様子を見て、嬉しい気持ちで一杯になりました。実際に製品のクオリティも年々増しており、生徒たちの作業学習に真剣に取り組む姿勢が形となって表れています。ありがとうございました。



## 小学部 買い物学習 2月20日(木)

小学部1～5年生の児童は、3月11日に「きらきはっぴょうかい」を行います。卒業する6年生のお祝いをしたり、1年間頑張った姿を発表したりします。発表会の準備に必要な物品を購入するために、ショッピングセンターピアに出かけました。欲しい商品を見つけて喜んだり、予算以内で買えるか確認したりして買い物をしました。マナーを守って無事に買い物ができ、どの児童も笑顔が見られました。発表会の準備が整いました。仲間と協力して準備を頑張って「きらきはっぴょうかい」が大成功しますように。



## 卒業生を送る会 2月25日(火)

児童生徒会による卒業生を送る会が行われました。令和6年度は小学部3名、中学部3名、高等部8名が卒業します。卒業生の紹介、思い出のスライドを見て、楽しかった卒業生との思い出を振り返りました。そして、内緒で在校生がコツコツと作り上げたメッセージカードを色紙に貼り、卒業生にプレゼントしました。教頭先生と、高等部主事先生の歌のプレゼントもあり、最後に児童生徒全員で記念撮影をしました。下呂特別支援学校の児童生徒が心温まるひと時を過ごし、卒業生を温かく送り出す会となりました。



### <3月の主な予定>

- 4日(火) 高等部卒業式総練習  
令和7年度児童生徒会認証式
- 7日(金) 高等部卒業式  
(在校生 11:15 下校)
- 11日(火) 小中学部卒業式総練習
- 13日(木) シェイクアウト訓練

### 14日(金) 小中学部卒業式

(在校生 11:15 下校)

24日(月) 修了式(11:15 下校)

### <部活動の予定>

- 3日(月)、5日(水)、10日(月)
- 12日(水)、17日(月)、19日(水)

\*2月17日(月) 学校運営協議会が開催されました。今年度の本校の学校評価と来年度の方策について承認をいただき、高等部の授業の様子を見学していただきました。委員の皆様よりいただいた貴重なご意見はホームページにて公表しております。

\*本校では、普段から資源回収を学校にて行い、回収で得た収入で児童生徒の学習環境の向上を図っています。ご協力をいただければ幸いです。新聞紙と広告は別にして束ねていただくなどの留意点がありますので、学校HPの「PTA」の「資源回収」をご参照ください。



学校HP QRコード